
　７月は、当シルバー人材センターが一番の繁忙時期になります。草木が生い茂り少しでも
早くきれいにしてあげたいという気持ちで、毎日会員さんたちは頑張っています。
　今年は、新型コロナの影響で、発注が減少していますが、それでもまだ作業が追いついて
いない状況です。しかしながら、会員の安全が最優先です。「新しい生活様式」の中、無理
のない就業活動を行うためにも会員を増やすのが一番の解決事項です。市民の皆さまの入会
をお待ちしております。シルバー人材センターは、高齢者が生き生きと能力を発揮できると
ころ、働く仲間とともに活躍できる場所です。これからも、市民の皆さまに頼られる魅力的
なセンターを目指してまいりますので、引き続きご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

 

令和２年　夏季号
第18号

　６月10日、生涯学習センターを会場に、令和２年度
総会を開催しました。今回は、新型コロナウイルス感
染拡大を防止するために、少人数の出席となりました。
　総会では、今年度の事業計画及び総事業費200,769
千円の収支予算、前年度の事業報告並びに収支決算が
承認されました。また、役員改選も行われ、総会後の
理事会において齊藤收氏（事務局長）が常務理事に選
任されました。

　総会開催に合わせて、会員功労者表彰が行われ
ました。受賞者の皆さんは、就業活動を通じセン
ターの振興と発展に寄与されました。特に、柳岡
さんは、従事会員が少ない襖張替え作業で、市内
全域の受注を受け、責任感を強く持ち、業務に努
めてきました。
　今回の表彰を機に、益々元気に、そして心と体
の健康のため、頑張っていただきたいと思います。
表彰された皆さん誠におめでとうございました。

水海道地区の清掃ボランティア延期について

　毎年恒例の「常総きぬ川花火大会」翌日の清掃奉仕作業ですが、今年は花火大会延期にとも
ない、清掃ボランティアも延期となりました。
　現在、別のかたちでのボランティアを検討しておりますので、後日改めて協議後、ご連絡い
たします。開催時には、引き続きご協力くださいますようお願い申し上げます。

功 労 者 表 彰

令和２年度総会を開催

写真：左から、平川峰雄氏、柳岡房雄氏、北山芳司氏、
飯田幸元氏、神達理事長、篠崎杏子氏、菊池やよい氏、
杉村ひで子氏
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シニアになっても仲間をつくることで前向きに
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入 会 の 条 件
　出来なくても気持ちがあれば大丈夫です。
興味がありましたらご連絡下さい。

　〇植木剪定・生垣刈込作業
　〇刈払機による除草作業
　〇手取りによる草刈・清掃作業
　〇襖・障子・網戸張替え作業
　〇公共施設の管理・受付
　〇企業等への派遣

いつでも会員募集中

★市内在住

★概ね、60歳以上

★健康で働く意欲のある方

 生涯現役で、仲間作り！

何歳になっても何かをやろうとする気持ちが大切

作 業 前作 業 前 作 業 後作 業 後

毎年５月と 10 月に、除草をお願いしています 草を丁寧にとっていただき、きれいになりました

作 業 前作 業 前 作 業 後作 業 後

〈草刈り〉石塚会員・堀越会員・渡辺会員 〈植木剪定〉鈴木会員・佐藤会員

〈襖張替え〉柳岡会員・古谷会員

〈草刈り〉石塚会員・堀越会員・渡辺会員 〈植木剪定〉鈴木会員・佐藤会員

〈襖張替え〉柳岡会員・古谷会員〈草取り〉市原会員・荒木会員〈草取り〉市原会員・荒木会員


